

Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

5 de marzo Día Mundial de la Eficiencia Energética



Con pequeños cambios en actitudes y la formación de hábitos deseables, se puede garantizar la protección del ambiente y reducción del consumo energético, lo importante es iniciar cuidadosamente todos los días realizando prácticas pequeñas para conseguir grandes resultados en el uso racional y eficiente de la energía eléctrica.

En el Día Mundial de la Eficiencia Energética, el Comité de Ahorro y Eficiencia Energética de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA), adscrita a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), realizó en el Centro de Educación Básico Monseñor Ernesto Fiallos No 1 ubicado en la ciudad de Comayagüela del distrito central una jornada de Proyección Social.

La jornada consistió en impartir charlas educativas en conmemoración del Día Internacional de la Eficiencia Energética, con el objetivo de sensibilizar a los estudiantes y maestros sobre la importancia del ahorro de energía y cómo pueden contribuir a reducir el consumo en sus hogares y escuelas.

La actividad estuvo a cargo de German Rivera y Rosario Pineda y como parte del Comité de Ahorro y Eficiencia Energética SAG-DICTA (COAEE) y con el apoyo de Kimberly Zepeda y Emerson Elvir.

El contenido de la charla se enfocó en el Concepto de Energía, las Fuentes de energía y su clasificación, en renovables y NO renovables; el concepto de Efecto Invernadero; Qué es Ahorro Energético; el concepto de Eficiencia Energética; Medidas de ahorro de energía eléctrica y Medidas de eficiencia energética.

Esta información es importante para fomentar hábitos responsables desde una edad temprana, y fue dirigida 150 adolescentes y maestros del centro básico Monseñor Ernesto Fiallos No 1, quienes lograron apropiarse de la frase “pequeños cambios, logran grandes resultados”, al socializar prácticas sencillas o medidas para el ahorro de energía.

Medidas para ahorro de energía: cuando no necesitas las luces, ¡apágalas! así ahorramos energía, y cuidamos nuestro planeta, la casa común que es la Tierra; aprovecha la luz natural; desconecta

todos los aparatos eléctricos que no se están utilizando; son algunas prácticas que todos podemos realizar para reducir el consumo energético, haciendo un uso razonable y sostenible de la energía.

Otras prácticas que podemos adoptar son las medidas de eficiencia energética como el uso de tecnologías eficientes como la tecnología LED, que ayuda a usar menos energía para hacer la misma tarea, es una tecnología amigable con el medio ambiente, de bajo consumo, logrando mayor ahorro energético y mayor duración.

El Comité de Ahorro y Eficiencia Energética SAG-DICTA (COAEE), está integrado por Juan Carlos Rivera, como presidente; German Rivera como secretario, Rigoberto Duarte como vocal I; Rosario Pineda como vocal II; Ricardo Salgado como Técnico y Alejandrina Turcios como Fiscal.

¡Ahorrar Energía es responsabilidad de todos!

5/3/2024
DICTA CyGC 009-2024
G.Alvarenga







GOBIERNO DE LA REPÚBLICA